

学校便り

大竹市立玖波小学校11月号
平成28年10月31日

TEL57-3101 HP<http://members.fch.ne.jp/kubasho/>

「夢を持ち 自ら夢を実現する児童の育成」



「玖波っ子学習発表会」終わる!



中学校に移転してきて2回目の、楽しみにしていた大きな行事が終わりました。当日は、お忙しい中多数ご来校いただき、ありがとうございました。

学習発表会では、子どもたちがみんなと心をつなげてがんばろうとする姿が、きらきらと輝いて見えました。集団で生活し、集団で学んでいるからこそ得られる力があると改めて実感しました。この行事を通して身につけた力を、今後の生活に生かし、さらに子どもたちが成長していくよう、職員一同、精一杯指導していきたいと思ひます。



保護者の皆様には、最後の後片付けまでお手伝いいただき、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

11月行事予定



日	曜	行 事
1	火	ひろしま教育の日 古典の日 わんぱくタイム 委員会 視力検査
3	木	文化の日
5	土	玖波中文化祭スクラムフェスティバル(5, 6年ステージ発表)
7	月	地震・津波避難訓練(全国津波防災の日) 納金日
8	火	わんぱくタイム 代表委員会
10	木	児童朝会(たてわり班)
11	金	4年社会見学(夢エネルギーセンター, 防鹿水源地, 消防署)
15	火	玖波小中合同公開研究会 ころの相談日 わんぱくタイム
16	水	3年食育指導
17	木	お話朝会(なわとび) 就学時健康検診(13:45~14:15)
18	金	6年社会見学(平和公園他) 1年川柳教室, 1年人権教室
19	土	PTA 青少年育成講演会(13時:総合市民会館)
21	月	PTA 総務部会 19:00
22	火	わんぱくフェスタ(新体カテスト2回目)
23	水	勤労感謝の日
24	木	2年食育指導 宿題やりきり・玖波っこ生活カード週間[~29日(火)]
25	金	100万食プロジェクト終了
29	火	わんぱくタイム クラブ

学校へ行こう週間 11/1(火)~11/7(月) 9:00~15:00

この期間、自由に学校に来ていただき、参観等していただけます。子どもたちの、普段の様子をご覧にどうぞお越しください。小学校職員玄関で受け付けの後、職員室に声を掛けて頂いてお入りください。

11月の納金(学級費・給食費・PTA会費)

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	ひまわり	たんぽぽ
長子	6,300	6,300	6,800	6,800	6,800	6,800		5,900
次子	6,000	6,000	6,500	6,500	6,500	6,500	6,000	

※制服の準備について

来年の4月より、現1~4年までの児童は、制服の完全実施となります。販売店も一度に大量の仕入れは難しいと思ひますので、早めの準備をお願いします。

大竹市陸上記録会

10月6日(木)に、5・6年生は、小方小学校グラウンドで行われた陸上記録会に参加してきました。どの児童も懸命に走り、跳び、精一杯頑張りました。今大会の3位入賞者は以下の通りです。

5年 400mR 1位(上名・古村・伊崎・用松) 1分6秒24
5年女子 50m 3位 伊崎友梨 8秒5
5年女子 50m ハードル 2位 中村 愛 12秒4
5年男子 50m ハードル 3位 北林叶夢 12秒0
6年男子 100m 2位 藤本輝星 15秒0
6年男子 100m 3位 森田晴斗 15秒1
6年男子 600m 2位 角井奏太 2分2秒
5年男子 600m 3位 上名楓弥 2分17秒
5年女子 1000m 3位 幸吉さくら 5分11秒
5年男子走り幅跳び 2位 柏本聖英 3m15cm
5年男子走り高跳び 3位 北林叶夢 110cm
5年女子走り高跳び 2位 伊崎友梨 110cm



100万食プロジェクト出前講座

10月14日(金)、5・6校時に5年生が、100万食プロジェクト出前講座を行いました。講師は、地元の「魚池」の料理長 池田さんです。阿多田ハマチの解体を見せていただいた後、大竹市の食材を使って調理して食べました。メニューは、「阿多田ハマチのはちみつレモン焼き」「鶏笹身と茄子のイチジク酢かけ」

「阿多田ハマチと栗谷しいたけの炊き込み御飯」です。この後、自分達で大竹の食材を使った料理のレシピを考え、実際に調理してみる予定です。



5年マツダの環境教室

10月12日(水)、5年生が、マツダ株式会社の方に来ていただいて環境教室を実施しました。「環境にやさしいクルマ作り」について、映像を見ながら水素自動車を開発したことを教えていただきました。また、水素自動車の内装についてのクイズでは、「ドアの内装は何で出来ているでしょう？」に実際に触ってみて答え、どうもこじでできていることにびっくりしていました。次に、実際に水素自動車に乗ってみて、とても嬉しそうでした。マフラーから水が出ていることや嫌な臭いがしないことにもびっくりしていました。最後に水素ロータリーエンジンの模型を見て回してみました。環境にやさしいクルマ作りについての理解が深まりました。



体験入学

10月7日(金)に、6年生が玖波中学校の体験入学に参加しました。5校時目は、英語、数学、社会、理科、保体の授業に参加し、6校時目は、野球、ソフトテニス、等の部活体験をさせていただきました。来年が楽しみです。



6年修学旅行

10月13日(木)～14日(金)の一泊二日で、修学旅行に行ってきました。1日目は、金閻寺・銀閻寺・東大寺大仏殿の見学と建仁寺で座禅体験をしました。2日目は、キザニア甲子園で、大人になりきり、いろいろな仕事を体験し、働くことや社会の仕組みを学びました。ホテルでの食事や入浴、就寝も忘れられない大切な思い出となりました。この二日間で仲間との絆が深まりました。



3年社会見学

10月21日(金)に、3年生が社会見学に行きました。始めに中川製麺を見学しました。麺が作られる様子を見て、自分達が学校で食べている麺が、どのように作られているかを知ることができました。次に、弥栄ダムを見学しました。資料館や機会操作室を見せてもらい、自分達の生活を守るために大切な役割を果たしていることに気付きました。お昼ご飯は、栗谷小学校のランチルームで、栗谷小の児童と一緒に弁当を食べさせてもらいました。校庭の遊具で遊んだり、クイズを出し合ったりして、楽しい時間を過ごしました。

この見学を通し、教室で学習するだけでは理解が難しいことを、実際に見ることによって深く学ぶことができました。